

LE CHIFFRE

COUSANCE

81

Vendredi 10 juin, l'Amicale des donneurs de sang bénévoles a procédé à sa collecte. 84 personnes se sont présentées et 81 ont été prélevées, dont 5 nouveaux donneurs. Le président Millet a tenu à remercier « tous les donneurs pour ce geste sauveur de vies. » La prochaine collecte se déroulera, vendredi 26 août, en matinée exceptionnellement, en raison des risques de chaleur, de 9 à 13 heures à la salle polyvalente de Beaufort/Orbagna.



**5 nouveaux donneurs,
ce 10 juin.**

Illustration LBP/Lucia RAMBAUD